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中央电视台昨日下午正式
对媒体发布青年导演吕逸涛担
任2016年央视春节联欢晚会总
导演。据悉，吕逸涛一个月前就
已经带领主创团队全面展开春
晚创作工作。吕逸涛出生于
1977 年，是央视青年导演中坚
力量，虽然年轻但吕逸涛已经拥
有多届春晚的工作经历，曾任
2012年、2013年、2014年央视春
晚执行总导演，2014 年中央电
视台元宵晚会替冯小刚总导演，
从业经验丰富，创新意识强。他
也是央视近15年来启用的最年
轻春晚导演，看来创新将成为今
年春晚的核心基调。

据悉，2016猴年春节联欢晚
会的创作原则仍然是央视台长
聂辰席提出的“开放办春晚”，春
晚剧组现已启动面向全国征集
作品，热烈欢迎社会各界为2016
年春晚推荐优秀节目资源。中
央电视台大型节目中心官方微
博、微信账号“央视文艺”已全面
开通节目征集通道。 林峰

吕逸涛任2016年春晚总导演

18年前，《爱情麻辣烫》被视
为华语爱情电影“开山之作”。
现在新版《爱情麻辣烫》要上演
啦。11 日，首次触电银幕秀的

“校花女神”黄灿灿和导演肖飞、
征长张等携电影《爱情麻辣烫之
情定终身》走进郑州大学。这是
该片全国校园行的首站活动。

《爱情麻辣烫之情定终身》
由著名导演张扬担任监制，何
润东、秦昊、张梓琳、黄灿灿等
主演。“电影通过三段不同类型
的爱情故事，呈现了三种爱情
观，主题是希望大家能够珍惜
爱情。”导演征长张说，“当下社
会为我们提供了很多便捷，微
信等传播手段方便了情侣，但

同时带来许多问题。”
为何选在郑州大学进行全国

行的首站活动，导演征长张称：
“大学校园里的爱情是比较纯洁
的，电影更容易引起大学生的共
鸣。我们的爱情片希望能把这样
浪漫的校园作为活动首站地。”

以“校花女神”之名占领众
多年轻人内心的黄灿灿，现场
与学生麻辣互动。对于“爱情
是什么滋味”的问题，黄灿灿
说：“爱情就像话梅，刚吃的时
候甜，之后是酸的，最后回味还
是甜的。我感觉无论什么味
道，麻也好，辣也罢，都是青春
的味道，青春应该是有滋有味
的。”郑州晚报记者 梁晨
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电影新版《爱情麻辣烫》进郑大
黄灿灿“触电”，还是爱情片

铁人热能像跑步热风靡中国吗？
铁三世锦赛冠军出炉 中国选手完赛创历史

铁人三项世锦赛是当
今铁人三项国际赛事中水
平最高、距离最长的比赛，
包含 3.8 公里公开水域游
泳、180 公里公路自行车和
42.159 公里的标准全程马
拉松。“Ironman”的运动强
度是“标铁”（奥林匹克标准
距离）的近 4 倍，被誉为超
级铁人赛事。

本届比赛，继续会聚了
众多的传奇选手，包括在铁

三界纵横驰骋 20 余年，破
纪录地获得过八次世界级
铁人三项赛冠军的 Jurgen
Zack，今年 50 岁的他重返
比赛。

铁 人 三 项 发 源 于 科
纳岛。每年 10 月，铁人三
项 —— 总 距 离 为 225.195
公里的“大铁”——也在这
里举行世锦赛。只有完成
全程比赛的选手才被授予
真正的“铁人”称号。

想象一下，来自100多个国家
的超过2300名世界顶尖的耐
力运动员，经历3.8公里的游
泳 、180 公 里 的 自 行 车 和
42.195公里的马拉松，完成近
226公里的超长距离挑战是多
么刺激。美国夏威夷当地时间
10月10日，第36届 Ironman
铁人三项世锦赛在夏威夷科纳
岛落幕。
这项被称作“极限运动皇冠”的
赛事如今正被越来越多的精英
所追捧。

据世界铁人公司的CEO
梅西克介绍，铁人三项运动
1978年诞生于美国夏威夷，
虽然历史不长，但发展非常
迅速，在世界各地普及开
来。这项运动吸引着来自不
同国家、阶层、年龄的人们。
目前，全球注册参赛的铁人
三项运动员超过20万人。

梅西克认为铁人三项
的特别之处在于，当人们第
一次听到225公里的“魔鬼”
赛程时，都觉得这是不可能
完成的任务。但事实上，它
是可能实现的。每个人经过
努力、科学的训练后，意志得
到磨练，都可以成为铁人，虽
然这个过程并不容易。

全国女足甲级联赛第三阶
段的比赛，昨天在山东潍坊结束
了全部的比赛。在最后一轮的
关键战役中，河南徽商女足以
1∶4 负于东道主山东女足，遗
憾地错失了直接冲超的主动
权。山东队重新夺回榜首位置。

本轮过后，山东以24分的成
绩重回榜首，领先河南徽商女足
2分。11月份，第四阶段的比赛
将在四川都江堰举行，届时河南
队将先后和广东、浙江交锋，而
山东队还有三场比赛，这样的情
况下，徽商女足以联赛第一名的
身份直接冲超的可能性微乎其
微。不过，她们目前积22分的成
绩比第三名广东队多5分，第四
阶段广东同样是两场比赛，分别

对阵河南和山东。也就是说，只
要在同广东的比赛中打平对手，
徽商女足就稳保联赛第二，还有
通过附加赛的机会争取另一个
女超名额。

精心准备的比赛最终被裁
判因素打乱节奏，女足姑娘们都
感到郁闷和窝囊，不过从球队领
导层到主教练门文峰都对队员
们表现给予了高度评价，认为她
们很好地贯彻了战术意图。“应
该说这个结果也在意料之中，毕
竟对方实力也很强。相对于比
赛结果，最重要的是这支队伍正
在不断取得进步，这是最让我满
意的地方。所以，对于冲超，我
还是充满信心的。”门文峰说。
郑州晚报记者 郭韬略

女甲联赛 河南女足憾败山东

中国两选手
完成比赛创历史

德国选手费罗德诺最终赢
得男子专业组的冠军，成绩为 8
小时 14 分 40 秒。女子专业组，
瑞士选手丹妮拉力压群芳，成绩
为 8 小时 57 分 57 秒。中国两位
选手李鹏程与胡春煦也前后完
成比赛。

18~24岁年龄组，24岁的李鹏
程最终耗时 10 小时 53 分 07 秒冲
过终点，在25~29岁年龄组的比赛
中，27 岁的胡春煦以 10 小时 59 分
46 秒完成比赛。铁三世锦赛有两
位中国选手同时完赛是历史首
次，他们无愧铁人称号！

铁三世锦赛被誉为超级铁人赛事

铁人公司的CEO：铁三运动发展迅速

事实上，随着这些年
马拉松热、骑行热以及游
泳热的兴起，国内已经拥
有开展铁人三项相当不错
的基础。

根据中国田协的统计，
今年上半年国内共举办
302 场跑步赛事，而有 3 万
人次马拉松可以跑进 3 小

时15分。
就在今年8月27日，万

达集团以6.5亿美元并购世
界铁人公司 100%股权。
万达集团的高层日前透露，
明年铁人三项的顶级国际
赛事将至少落地中国三个
主要城市，目前正在与多个
城市进行洽谈对接。晓新

万达高层：明年铁三在中国三个城市办


